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26 июля в преддверии этапа Кубка мира по лыжероллерам в Ханты-Мансийске с
рабочим визитом в столицу Югры прибыл техделегат Международной федерации
лыжного спорта (FIS) Мартинс Никласс.

      

Вместе с ним в Ханты-Мансийск  также приехали технический делегат Федерации
лыжных гонок России, судья международной категории по лыжным гонкам Виктор
Григорьев. Специалисты прибыли в столицу ХМАО-Югры для осмотра трасс, на которых
будут соревноваться участники предстоящего этапа Кубка мира по лыжероллерам.
 ⠀
 Из-за высокой скорости, с которой будут проходить дистанцию спортсмены, возникла
необходимость в расширении некоторых участков трассы. Помогли определить наиболее
уязвимые места югорские лыжники, участники предстоящих соревнований Антон
Гафаров и Евгений Дементьев.
 ⠀
 «В первую очередь мы думаем о том, как обезопасить спортсменов, чтобы никто из
участников соревнований не получил травм. Для того, чтобы предотвратить падения, мы
запланировали ряд работ по расширению трассы, которые начнутся на стадионе в
ближайшее время», — отметил вице-президент Федерации лыжных гонок ХМАО-Югры
и один из инициаторов проведения в Ханты-Мансийске этапа Кубка мира по
лыжероллерам Сергей Крянин.
 ⠀
 Продолжилась инспекция рабочим совещанием с представителями организационного
комитета соревнований. «Прежде всего, хочу отметить, что по моей оценке этап в
Ханты-Мансийске стал одним из лучших в прошлом году и мне бы хотелось, чтобы на
этом мы не останавливались, — обратился к собравшимся Мартинс Никласс. — Ваши
коллеги и спортсмены уже были на этапе в Пекине и, я думаю, успели заметить, что
Пекин является мощным конкурентом в этом деле, поэтому предстоящие соревнования
мы должны провести на должном уровне», — добавил техделегат.
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А в субботу, 27 июля, в Центре зимних видов спорта им. А.В. Филипенко с Мартинсом
Никлассом, Виктором Григорьевым, Сергеем Кряниным и замдиректора АУ
«ЮграМегаСпорт» Олегом Дрессом встретилась губернатор Ханты-Мансийского
автономного округа-Югры Наталья Владимировна Комарова. Ей доложили о ходе
подготовке к престижным стартам, который Ханты-Мансийск примет в этом году уже во
второй раз в истории.

  

Сами гонки пройдут с 22 по 25 августа.

  

22 августа – классический пролог 5 км / 7,5 км
 23 августа – преследование свободным стилем 10 км / 15 км
 24 августа – спринт свободным стилем на 200 м
 25 августа – масс-старт свободным стилем на 15 км / 20 км

  

Фоторепортаж рабочего визита Мартинса Никласса и Виктора Григорьева смотрите зд
есь
.

  

Подготовлено по информации пресс-службы АУ « ЮграМегаСпорт »
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